

#FGJCDMX

# Espaldarazo a Ernestina Godoy

## INDIGO STAFF

**E**ste viernes 13 de octubre, la fiscal General de Justicia (FGJ), Ernestina Godoy Ramos, acudirá a entrevista con el Consejo Judicial Ciudadano en el Congreso de la Ciudad de México, luego de que el 21 de septiembre comunicó su intención de mantenerse en el cargo por un segundo periodo consecutivo; sin embargo, los ánimos al interior del Legislativo están encendidos.

La posibilidad de que Godoy Ramos esté al frente de la FGJ por otros cuatro años ha generado diversos posicionamientos, particularmente, por parte de la oposición, quienes se han manifestado en contra de la intención de la funcionaria al acusar deficiencias en la procuración de justicia en la capital.

Ante este panorama, la diputada local por el partido guinca y presidenta de la Junta de Coordinación Política del Congreso local, Martha Ávila Ventura, aseguró en el programa "Primera Plana", de Capital Media y Reporte Índigo, que el tema de la ratificación preocupa al interior del Legislativo, pues existe una "guerra sucia" en contra de la fiscal.

Martha Ávila Ventura, aseguró en el programa "Primera Plana", de Capital Media y Reporte Índigo, que el tema de la ratificación preocupa al interior del Legislativo, pues existe una "guerra sucia" en contra de la fiscal.

"El procedimiento de ratificación de la fiscal es un procedimiento constitucional que tenemos que llevar a cabo y nos preocupa porque parece que se está generando un tema político-social donde se están utilizando a las víctimas. Está habiendo una guerra sucia en contra de la fiscal y se está queriendo boicotear la ratificación", mencionó.

Advirtió que el Consejo Ciudadano, elegido por el Congreso local, ha sido transparente y ha hecho bien su trabajo, por lo que espera que la visita de Ernestina Godoy al recinto de

Donceles pueda llevarse a cabo en las mejores condiciones y no haya agresiones en contra de la fiscal



FOTO: CUARTOSCURO

La diputada por Morena, Martha Ávila, asegura que la ratificación de la titular de la FGJ es un tema que preocupa al interior del Legislativo, pues hay una 'guerra sucia' en contra de la funcionaria por parte de la oposición

